
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例会プログラム 

と  き 2023年6月28日(水)18：00 

ところ 真清田神社 参集殿 

例会担当 計画委員会 

 
開会のゴング 
国旗に礼  
国歌「君が代」斉唱  
「 ライオンズ・ ヒム」斉唱  
「 ライオンズの誓い」唱和  
「 クラブスローガン」唱和  
会長挨拶  
委員会及び幹事報告  
新役員任命式  
地区役員退任挨拶  
アテンダンス報告・退任挨拶  
テール・ツイスター報告・退任挨拶  
ライオン・テーマー退任挨拶  
会計退任挨拶  
会長退任挨拶  
幹事退任挨拶  
花束贈呈  
新会長就任挨拶  
新幹事就任挨拶  
閉会のゴング 

 
 
開宴の挨拶        
乾  杯  
懇親会  
「 また会う日まで」斉唱  
ライオンズローア      
閉宴の挨拶      
 

 次の理事会（第1回） 

と  き  2023年7月12日(水) 10：30 

ところ 一宮商工会議所ビル4F 小ホール 

次の例会（第1586回） 

と  き  2023年7月12日(水) 12：15 

ところ 一宮商工会議所ビル 3F 大ホール 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新 役 員 紹 介  

 

会 長 Ｌ 吉 江 有 希 子 

前 会 長 Ｌ 西 尾 建 一 郎 

第 １ 副 会 長 Ｌ 野 嵜  章 

第 ２ 副 会 長 Ｌ

  

髙 橋  敬 

幹 事 Ｌ 矢 田 賀 也 

副 幹 事 Ｌ 水 野 泰 嘉 

会 計 Ｌ 佐 藤  彰 

ライオン・テーマー Ｌ 久 保 辰 也 

副ライオン・テーマー Ｌ 矢 田 賀 也 

テール・ツイスター Ｌ 御 子 柴 孝 明 

副テール・ツイスター Ｌ 久 保 辰 也 

    理       

理 

    事 

Ｌ 青 山 吉 光 Ｌ 石 黒  薫 

Ｌ 大 島 八 重 子 Ｌ 伊 藤 裕 彦 

Ｌ 山 中 一 史  Ｌ 杉 山  幸 紀 夫 

 

 

Ｌ 中 川 幸 男 Ｌ 小 川 康 則 

Ｌ 坂 井 田 純 子 Ｌ 土 本 和 佳 

Ｌ 則 竹 保 利 Ｌ 酒 井 是 和 

Ｌ 飯 盛 剛 弘 Ｌ 加   藤      努 

    

 L

  

阿 部    勇 Ｌ 田 中 幸 雄 

  L

   

稲 川   弘 Ｌ 大 山 恭 範 

  L

   

 

野 村 政 司   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

懇 親 会 

最 終 例 会 

LIONS  CLUBS  INTERNATIONAL  DISTRICT  334-A 

ＩＣＨＩＮＯＭＩＹＡ ＬＩＯＮＳ ＣＬＵＢ 

一 宮ライオンズクラブ 
国 際 会 長 テーマ 「We Serve（われわれは奉仕する）」 

一宮LCスローガン   「Service For Next 明るい未来へ ウィ・サーブ 」 

第 1585 回例会   2022～2023   No.24 

名   誉   理   事 
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会長 西尾建一郎  

    

 

 

 
 

伝統ある一宮ラオインズクラブの会長という

大役を拝命し、この一年間を本当に無事に遂行で

きるかと思いながら日々悩み、葛藤しながらも何

とか務められたのも御子柴幹事、野村会計をはじ

めとする会員皆様のご理解、ご支援のお陰であり、

心から感謝申し上げます。そして、私の会長時に

3 名の先輩ライオンがご逝去されましたのは痛恨

の極みであり、特に故 L 五藤一樹は私を会長に任

命して頂いたまさに恩師でありました。この一年

を御見せできず本当に残念でしたがあの優しい

まなざしで、天国より見守って頂いたと自負して

おります。改めて 3 名の先輩方々のご冥福を衷心

よりお祈りいたします。 

さて、ようやくコロナ禍も落ち着きを見せたこ

ともあり、今年度は制限もなくなり全ての例会や

アクティビティを開催する事ができたのは大変

に嬉しく思い、中でも私のスローガンである

『Service for next』のもとに行われました 

「吹奏楽日曜組」を筆頭に「トレトレグループ運

動会」など素晴らしいアクティビティを無事に開

催でき、見事に具現化して頂きましたのも御子柴

幹事を中心に各委員長の並々ならぬご尽力のお

陰であり、もちろんそれを支えて頂いた会員皆様

に改めて心より感謝を申し上げます。本当にあり

がとうございました。 

この一年間で経験した様々なことを今後のラ

イオンズ活動に必ずや活用し、少しでも我がクラ

ブに還元出来るように今後も奉仕活動に精を出

す所存であります。 

最後に次年度吉江有希子会長、矢田賀也幹事の

ご活躍・ご健闘とともに一宮ライオンズクラブの

発展と会員皆様のご健勝、ご多幸を心よりご祈念

申し上げて退任の挨拶とさせて頂きます。 

一年間本当にありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
                  
  

 
幹事 御子柴孝明 
 

                     

 

 

まずはメンバーの皆様、一年間ご支援ご協力い

ただきまして本当にありがとうございました。 

前年度にはガバナーをはじめキャビネット役員

を多く輩出され、また会員数でも他クラブからも

注目される状況の下で、伝統ある一宮ライオンズ

クラブの幹事という大役を仰せつかりました。 

本当に私で務まるかと不安に圧し潰されそうな

中での始まりでありましたが、西尾会長のブレな

い決断力、野村会計の的確なアドバイス、そして

各委員長の惜しみもない努力と行動力に助けて頂

き無事に今期を終わることが出来ました。本当に

ありがとうございました。 

さて今年度、西尾会長の掲げたテーマでありま

す『未来に向けての奉仕』のもと、メインアクテ

ィビティとして実施しました「吹奏楽日曜組」の

最終発表会では一宮市民会館を満席にする大盛況

となりました。また、部活動の地域移行の先駆け

としても功績を残す事が出来ました。また、サブ

アクティビティとして３回開催したフードドライ

ブ事業では「子ども食堂キャラバン」に食品を寄

付すると同時にフードロスについて学ぶ SDGs の

看板の寄贈も行う事が出来ました。 

その他、薬物乱用防止教室、秋と春のティーボ

ール大会、真清田神社参集殿での献血奉仕活動、

一宮 LC チャリティーゴルフ大会、オールスター 

選抜野球祭、プロウォーキング、そして初めての

開催となりましたトレトレグループとの秋の運動

会、ともいき・愛育園の子ども達との陶芸教室と

一つ一つのアクティビティが実現でき素晴らしい

事業にして頂きました委員長と副委員長に大変感

謝しております。また同時にメンバー皆様のご理

解とご協力無しでは実現できませんでした、本当

にありがとうございました。 

今回幹事という貴重な経験をさせて頂き、いろ

いろと学ばせて頂いた事を今後のライオンズ活動

に繋げていきたいと思います。 

最後に、次年度の吉江会長・矢田幹事にも本年度

以上のご支援ご協力をお願い申し上げますと共に、

一宮ライオンズクラブの益々の発展と、皆様のご健

勝を祈念申し上げて退任の挨拶とさせて頂きます。 

退 任 挨 拶 
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会計  野村政司  

 

  

 

 

伝統ある一宮ライオンズクラブの会計を仰せつかり、

会員の皆様方の多大なる御尽力並びに、ご協力を頂き本

年度  も無事に幕を閉じようとしております。  

今期を振り返ると、まず持って我々にとって掛け替え

のないライオンが、お亡くなりになられました。故L五

藤一樹・故L則竹正孝・故L三輪泰治と、大先輩であ

り、また、同志でもあった3名の方々には改めて心から

謹んでご冥福をお祈り申し上げます。 

本年度は私にとって特別な一年でもありました。西尾

会長は私が会長の代の幹事を受けていただき、人ごとに

は思えなく、正直少々の不安も過っておりましたが西尾

会長は、そんなことは物ともせず先頭に立ち陰では、御

子柴幹事そして各委員長の皆さんが、しっかりと支え、

また、全クラブ員の皆さんを巻き込んでの素晴らしい一

年であったと思います。特に、トレトレグループとの秋

の運動会・春日井LC.東海LC.一宮LC合同でのLCIF人

道支援マッチング(交付金事業)そして、メインアクティ

ビティの吹奏楽日曜組と、非の打ち所がない企画を完璧

に実行に移し今期会長テーマ『未来に向けての奉仕』を

達成されたと思っております。これも一重に、各委員長

様初め全クラブ員の皆様方の賜物と思っております。 

この一年、誠に感謝申し上げると共に心より御礼を申

し上げます。 

最後に次年度、吉江会長・矢田幹事のご活躍を祈念申

し上げ退任の挨拶とさせていただきます。 

一年間ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

            

3R LCIF 国際関係委員 

                   中川幸男 

 

 

 

今年度 3R LCIF・国際関係委員を仰せつかり改

めてLCIFの意義を学ばせて頂きました。今までは意義

を考えるまでもなく，頼まれたら行うという感じで

MJFを行ってきましたが、いざお願いする側に立って

みるとそれではダメだと痛感致しました。しっかりと 

意義を説明し、また活用の仕方もご理解頂き、その上 

でMJFを行っていただくことが本来のLCIFであると 

思いました。 

今年度は西尾会長にLCIFを活用して大変有意義な事

業を行って頂けました。今後ともLCIFを理解して頂き 

有意義に活用して頂きたいと思います。 

今年度はウクライナ支援から始まり トルコ地震ま 

た国内では石川県での地震と国内外で様々な災害が発 

生致しました。いつ何時自分の身に起こるとも判らな 

いが起こっています。情けは人の為ならずという言葉 

がありますが、可能であればMJFを行っていつ来るか

判らない災害に備えたいものです。 

この一年間 西尾会長始め御子柴幹事・岡村委員長 

またクラブメンバーの皆様のご協力をいただき、クラ 

ブの目標も達成でき、またリジョン全体の目標も達成 

することが出来ました。心より感謝申し上げます。あ 

りがとうございました。 

末筆ながら、クラブメンバー皆様のご健康とご多幸 

クラブの益々の繁栄を祈念致しまして、退任の挨拶と 

させて頂きます。 

 

 

  
 
 

ドネーション累計           2,107,000 円 

ファイン累計               1,000 円 

L西尾建一郎 吹 奏 楽 日 曜 組 大 成 功 の 喜 び 

中日新聞・ICCに掲載された喜び 

20,000 L髙橋 敬 メインアクト吹奏楽日曜組ご参加ご協

力のお礼・第2子誕生しました 

15,000 

L御子柴孝明 吹 奏 楽 日 曜 組 大 成 功 の 喜 び 

中日新聞・ICCに掲載された喜び 

5,000 L大島基睦 最終親睦旅行大勢参加いただいた 

無事終えることができた喜び 

5,000 

L石川英明 6月は4名の身内が誕生日を迎え多大

な出費ですがその喜びとして 

3,000 L山田将光 荒川孝さんスポンサーにできた喜び 3,000 

L大野裕充 最 終 親 睦 旅 行 お 疲 れ 様 で し た 

またご利用頂きありがとうございました 

3,000 6月誕生日 L小塚他7分名 21,000 

合 計 75,000

円 

退 任 挨 拶 3 R 役 員 就 任 挨 拶 

第 1584 回例会ドネーション  
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と き 2023 年6 月14 日(水)11：00 

ところ 一宮商工会議所ビル4 階 小ホール 

出席者 

議題    

1．3R 3 合同委員長会（5/25）報告 

LCIF 国際関係・YCE レオ委員長L 岡村強史より 

ANA クラウンプラザホテル「花梨」にて開催され、

当クラブからは久保委員長、岡村委員長、中川リジョ

ン委員、L 飯盛、L 古田、L 御子柴の6 名で参加して

来ました。各委員会の本年度の活動報告また、次年度

冬からYCE の派遣が再開される等の話しの後、懇親

会が行われたとの報告がありました。 

 

２．最終親睦旅行決算書報告(5/26～27)について 

親睦委員長L 大島基睦より 

最終親睦旅行に東北盛岡に行ってきました。一日目は

ゴルフ組と観光組に分かれて二日目は全員で東日本

大震災の津波の復興を見学する為、陸前高田市や釜石

復興スタジアムを訪れました。現地ライオンズクラブ

との交流を行うなど参加者 29 名で充実した楽しい

旅行となりましたと報告がありました。また、決算報

告がされ理事会にて承認されました。 

   

３．次期三役セミナー(6/6)報告 

第1副会長L吉江有希子より 

ホテルプラザ勝川にて開催され、当クラブからは次期会

長L 吉江、L 大山、L 青山、L 佐藤彰、L 野村、事務局

が参加されました。講演を聞いた後にそれぞれ各会場に

分かれて3役セミナーを受けたと報告がありました。 

 

４．3R 第4回リジョン会議・第4回1Ｚ・2Ｚ合同ガバナー諮問委

員会(6/9)報告     

会長Ｌ西尾建一郎より   

TKP カンファレンスセンターにて開催され、当クラ

ブからは会長・幹事、次期会長・幹事、中川リジョン

委員、大山前ガバナーの6 名で参加して来ました。       

本年度の事業報告、次年度申し送り事項が話された後、  

懇親会が行われたと報告がありました。    

  

5．吹奏楽日曜組最終発表会（6/10） 

アラート環境保全・社会福祉委員長L髙橋敬より 

今期のメインアクティビティであります「吹奏楽日曜   

組」の最終発表会が一宮市民会館で開催され、来賓とし 

 

 

て中野市長、一宮市教育委員長高橋様、岩田ガバナーを

はじめ多くの方のご臨席頂きました。 

当日は中学校の吹奏楽部５校と木曽川高校の吹奏楽部

の演奏後、『吹奏楽日曜組』が5曲演奏をされました途

中の木本先生と指揮者堺様の面白いトークもあり終始

笑顔溢れる演奏会となりました。また、多くのメンバー

の皆様にもご参加ご協力いただき無事終えることが出

来ましたと報告がありました。 

 

6．第1回GMAセミナー（6/12） 

第1 副会長L 吉江有希子より 

ホテルプラザ勝川にて開催され、当クラブからは次期会

長L吉江が参加されました。 

岩田ガバナーが講師となりワークショップ等ライオンズ  

ついて一日学んできましたと報告がありました。 

 

7．会員増強・会則・ＦＷＴ委員会(6/14)報告 

会員増強・会則・ＦＷＴ委員長Ｌ小川康則より 

・賛助会員として荒川孝様の入会が理事会にて承認  

されました。 

・L 加藤祐治のご家族1 名の家族会員の入会が承認 

 されました。 

・次年度入会予定者として 

正会員として渡邉武志様、柏井佑介様、足立博文様、

斎藤真理子様、茅野信夫様、５名の入会が理事会に

て承認されました。また、賛助会員として矢澤宏冶

様の入会が理事会にて承認されました。 

 

8．その他 

・一宮太鼓保存会後援名義申請について 

令和5年9月23日(土)尾西市民会館で行われます 

『和太鼓志多ら たすき 尾西講演』における講演名 

義使用許可を理事会にて承認されました。 

・次年度一宮七夕まつり協賛について 

例年通り1 万円協賛を行うことが理事会にて承認 

されました。 

・一宮市びさい夏まつり(一宮市市民花火大会)協賛 

について 

     当クラブとして協賛を行うことが承認されました。 

次回4LC 会長幹事会にて報告 

   ・中部経済新聞社広告（一宮地域・夏季産業特集）に 

    ついて 

4LC 合同広告を当クラブとしては掲載する方向で 

承認されました。次回4LC 会長幹事会にて報告。 

   ・例会時の名札について 

    現状使用している物を継続で使用する。次年度以降 

同じ素材が入手できない場合は、サンプル等を取り 

寄せて次回提案する事となりました。 

 

 

L 西尾 L 中川 L 吉江 L 野嵜 L 御子柴 
L 野村(政)

治) 

L 矢田 L 久保  L 大山 L 石黒 
L 青山 L 伊藤 L 山中  L 小川 L 佐藤

(彰) L 大島(基) L 髙橋 L 水野 L 岡村  

第 23回  理 事 会 報 告 
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1584 回例会報告  

 

と  き 2023 年6 月14 日(水)12：15 

ところ 一宮商工会議所ビル 3 階 大ホール 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

6月第1例会は一宮商工会議所ビル3階大ホールに

て行われました。 

開会のゴング、「君が代」「ライオンズクラブの歌」の斉

唱をし、「ライオンズの誓い」「クラブスローガン」の唱

和を行いました。 

会長の挨拶では、先日終わったメインアクティビティ

「吹奏楽日曜組最終発表会＆中学生吹奏楽部演奏会」

の話をメインにクラブメンバーの皆様への感謝を述べ

られておりました。 

続いて、新入会員の入会式を

行われ、賛助会員にL荒川孝、

L岡嵜伸彦の交代会員としてL

岡嵜かおりの 2 名が新しく入

会し、誓いの言葉を L 荒川に

宣言してもらい、スポンサーか

らバッジの授与式を行い歓迎

のローアを発声ました。 

アワードの伝達では 2021～2022 年度キャンペー

ン 100 寄付者 34 名に特別感謝ライオン像を西尾会

長より贈呈されました。 

 誕生日のお祝い、各委員会報告、幹事報告の後役員退

任挨拶で L 小川、L 大島、L 髙橋敬からお話をいただ

きました。 

 皆様が一年間本当に一生懸命活動

していただいたことが分かり、また、

クラブメンバーへの感謝で一年間を

締めくくるすばらしい退任挨拶でし

た。 L 大島からアテンダンス報告が

あり、続けてテール・ツイスター報告、

「また会う日まで」斉唱後L 高橋のラ

イオンズローア、西尾会長の閉会のゴ

ングで例会は終了となりました。 

親睦委員長 大島基睦 
 
 

 
 
 
 

第1584 回例会アテンダンス報告  
 

会 員 数 254 名    

正会員  104 名 賛助会員 11 名 

家族会員  139 名 

例会出席対象会員数  115 名 

出席者 47 名(メーク・アップ8 名) 

           出席率 48％ 

 

 

 

 

 

 

会 員 投 稿 欄 
 

             好男子達よ  

    

清潔な好男子が並ぶ。。。 

吉江次期会長の人選なのか？ 

各委員それぞれ若い好男子ばかり。。。 

発表する彼等の言葉には品性がある。 

そればかりか訴える課目にも確固として 

力強さがあり、聞き入る。 

我が会長時代とその相違を大きく感じる。 

礼節を重んじるメンバー達に好感いっぱ 

いです。 

一宮クラブはこれらも輝き続けるであろう。 

どうぞ、この世界 

での規範であるこ 

とを望む私である。 

                      

大島八重子 
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と  き 2023 年 6 月 10 日(土) 

     と こ ろ 一宮市民会館   13：30～16：00

  今期の西尾会長の想い[未来へ向けての奉仕]の元、昨年１１月よりスタートした【吹奏楽日曜組】の最終発表会が一宮

市民会館で開催されました。４月の中間発表では市内４つの高校とママさんサークルに参加していただきましたが、最後と

なる今回は、多くの中学生に【吹奏楽日曜組】を知っていただき、音楽の楽しさを知ってもらい、高校生になっても大人にな

っても、音楽を楽しみ続けるきっかけになることを願い、中学校単位での演奏会も同時開催する形を取りました。 

開会式では、初めに西尾会長が今回の事業の経緯と参加者への感謝を述べられました。続いて来賓としてお越し頂いた

中野市長からは、コロナ禍後の良いタイミングで発表会を開催していただいた事への感謝と、参加した中学生への激励を、

続いて岩田ガバナーからはライオンズクラブについてのお話や、今後は一宮の将来を担う人材になって欲しいとのお話が

ありました。 

演奏会が始まり、平和中学校、尾西第三中学校、岩倉中学校、西成中学校、祖父江中学校とプログラムは進みました。休

憩を挟み、今回の事業では、とても大きな力を貸してくれた木曽川高校の演奏が行われ、その後、この日で最後となる吹奏

楽日曜組の演奏が始まりました。 

思えば最初は 30 名程でスタートし、事業が上手く進むのか不安も覚えましたが、回を重ねるに連れ多くの参加者が集

い、最終時には中学生８０名、高校生やＯＢ・ＯＧ合わせ総勢１００名以上となった吹奏楽日曜組の演奏した楽曲は、中学生と

は思えない演奏力と、真剣に演奏する姿、心から音楽を楽しむ笑顔が溢れる、これまでで最も素晴らしい演奏でした。後半

はプロ奏者もゲスト出演して頂き、曲間のトークの面白さも相まって、約 900 名の来場者で埋められた会場は、自然と大き

な一体感に包まれ、最後はスタンディングオベーションで幕を閉じ、吉江第一副会長のお礼の挨拶で締めくくられました。 

 今回の事業はメンバーの皆様はもちろん、多くの方のご協力があってこそ出来たものだと感じています。部活動の枠を超

えたコミュニティの学生参加に肯定的に協力、後援いただいた『一宮市教育委員会』、吹奏楽の技術指導を積極的にしてい

ただいた『愛知県吹奏楽連盟』、フードドライブ関連では『ＮＰＯ元気ふれあい倶楽部』、子供達に大人になっても音楽を楽

しむことを教えてくれた『おとのは』、自分達の練習時間を割いてでも活動に協力してくれた『木曽川高校ブラスバンド

部』。どこかひとつ欠けても、西尾会長が掲げたメイン事業『吹奏楽日曜組』は出来なかったと思います。今回の事業にご参

加頂いた皆様に心から感謝します。本当に有難うございました。 

アラート・環境保全・社会福祉委員長  髙橋 敬 
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【2022-2023年度活動報告】 

薬物乱用防止教室開催（葉栗中学校） （5校）　23,680円

薬物乱用防止教室開催（浅井中学校） 労力奉仕

一宮七夕まつり協賛 10,000円

ＬＣＩＦ $1000献金　6口5名 729484円

献血運動実施　197名（400ml　157名） 520,618円

骨髄バンク登録者5名

献血累計1977～2022（45年間） 累計　21,428名

濃尾大花火大会協賛 20,000円

３R　YCE活動費 351,000円

児童養護施設ともいきの子ども達陶芸体験会 90,560円

第23回秋季一宮ティーボール大会 240,480円

ＬＣＩＦ $1000献金　3口3名 369,069円

ヘアードネーション2名

３Ｒ合同「薬物乱用防止キャンペーン」 （5校）133,356円

3R合同アクティビティごみゼロ運動西尾張中央道クリーン大作戦
労力奉仕

49,060円

薬物乱用防止教室開催（丹陽中学校） 労力奉仕

一宮市保健所主催「薬害啓発活動」尾西まつり啓発資材配布 労力奉仕

ＬＣＩＦ $1000献金　2口2名 274,605円

赤い羽根共同募金拠出 10,000円

青少年育成事業一宮LCチャリティゴルフ大会
収益金

849,118円

薬物乱用防止教室開催（今伊勢中学校） 労力奉仕

第1回吹奏楽日曜組 労力奉仕

一宮LC旗争奪戦一宮市オールスター選抜学童野球祭 180,390円

児童発達支援放課後等デイサービス　トレトレグループとの秋の運動会 169,567円

日本宇宙少年団協賛金 50,000円

第2回吹奏楽日曜組 労力奉仕

薬物乱用防止教室開催（南部中学校） 労力奉仕

第3回吹奏楽日曜組＆フードドライブ 労力奉仕

真清田神社　献書大会協賛金 10,000円

ＬＣＩＦ $1000献金　3口2名 360,415円

国際平和ポスター参加賞13名 11,440円

真清田神社　初午祭小幟協賛金 10,000円

春日井LC東海LCとのLCIF人道支援マッチング(愛知県医療療養総合センターに
知的障害者、重度身体障害者へのトレーニング器具寄贈

100,000円

ＬＣＩＦ $1000献金　11口11名 2,013,249円

3月 古本募金13冊 1,983円

児童養護施設照光愛育園の子ども達陶芸体験会 87,980円

第23回春季一宮ティーボール大会 30,326円

大野極楽寺野球場にてプロウォーキングを開催。
（一宮ティーボール大会に参加した学童と保護者も参加）

29,000円

吹奏楽日曜組の中間発表会＆フードドライブ 労力奉仕

6LC合同親睦チャリティゴルフ大会にてウクライナ/トルコ・シリア支援
10ドル×26名

34,554円

スリランカへ救急車1台寄贈 100,000円

愛知県アイバンク協会賛助会費 30,000円

トルコ・シリア地震指定支援(クラブ献金） 150,000円

トルコ・シリア地震に対する義捐金　117名×1000円 117,000円

一宮市民水ロケット大会協賛 20,000円

こども食堂支援「みんなでSDGｓを考えよう！」 419,951円

吹奏楽日曜組 最終発表会＆フードドライブ 1,483,109円
6月

一宮ライオンズクラブ活動報告
（2022.7～2023.6）

7月

8月

9月

10月

11月

12月

1月

2月

4月

5月
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【7月/10月/11月/12月薬物乱用防止教室】 

 

 

 

 

 

【8月献血】 

 

 

 

 

【9月陶芸体験会（ともいき）・ 
秋季ティーボール大会】 

 

 

 

 

 

   

 

 

【10月薬物乱用防止キャンペーン・ 
ごみゼロ運動西尾張中央道クリーン大作戦】 

 

 

 

 

 

 

 

 

【10月一宮チャリティ－ゴルフ大会】 
 
 

 

 

 

 

 

 
 

【11月一宮市オールスター選抜学童野球祭・ 
トレトレグループ秋の運動会】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

【1月・4月フードドライブ寄贈】 

 

 

 

 

 

 

 
 

【4月陶芸体験会（照光愛育園）・ 
プロウォーキング＆春季ティーボール大会】 

 
 


